
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0732/2011 der CDU-Stadtratsfraktion  

betreffend Schulsportanlage in Ebersheim  

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand? 

Der Schulelternbeirat der Grundschule „Im Feldgarten“ Mainz-Ebersheim hat 

verschiedene Firmen angeschrieben und um Unterstützung für die Instand-

setzung der Schulsportanlage geworben. Das Anschreiben und die Adressa-

tenliste liegen der Verwaltung vor.  

 

2. Konnten mittlerweile private Sponsoren gewonnen werden? 

2.1 Wenn ja, um welche Sponsoren und um welche Beträge handelt es sich? 

2.2 Wenn nein, wird derzeit mit möglichen Sponsoren verhandelt? Und wenn 

ja, mit  welchen und wie ist der Stand der Verhandlungen? 

 Ob die durch die unter 1. dargestellte Aktion Sponsoren gewonnen werden 

können, kann zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht beantwortet werden.  

 

3. Ist es das Ziel der Verwaltung, die Sanierung der maroden Schulsportanlage 

in 

Ebersheim ausschließlich über private Sponsoren zu finanzieren? 

Es wird davon abhängen, in welchem Umfang die Sponsorensuche erfolg-

reich ist, um sodann einschätzen zu können, ob zur Finanzierung der Schul-

sportanlage darüber hinaus städtische Gelder erforderlich sind und ob dies 

über den Wirtschaftsplan der GWM abgebildet werden kann.  

 

4. Wenn nein, welchen Betrag kann die Stadt Mainz beisteuern, um die Anlage 

zu 

sanieren? 

Entfällt 

 

Mainz, 23.01.2014 

 

 

Kurt Merkator 

Beigeordneter 


